

## TEMA: ALEJAR A NUESTRA FAMILIA DE DIOS: EXPECTATIVA VS REALIDAD

**TEXTO: LUCAS 15:11-16** También dijo: Un hombre tenía dos hijos; 12 y el menor de ellos dijo a su padre: Padre, dame la parte de los bienes que me corresponde; y les repartió los bienes. 13 No muchos días después, juntándolo todo el hijo menor, se fue lejos a una provincia apartada; y allí desperdició sus bienes viviendo perdidamente. 14 Y cuando todo lo hubo malgastado, vino una gran hambre en aquella provincia, y comenzó a faltarle. 15 Y fue y se arrimó a uno de los ciudadanos de aquella tierra, el cual le envió a su hacienda para que apacentase cerdos. 16 Y deseaba llenar su vientre de las algarrobas que comían los cerdos, pero nadie le daba.

Este día vamos a reflexionar por medio de la palabra en una de las peores decisiones que como cristianos podemos tomar: **ALEJAR A NUESTRA FAMILIA DE LOS CAMINOS DE DIOS** y lo veremos por medio de la parábola tan conocida del hijo pródigo para comprender cuál es la expectativa de las personas que alejan a sus familias de los caminos de Dios y la dura realidad, la cual podemos ver por medio de la vida de ese hijo menor que se alejó de la casa de su padre.

**AL HABLAR DE EXPECTATIVA VS REALIDAD ¿A QUÉ NOS REFERIMOS?** LA **EXPECTATIVA** es lo que nosotros pensamos que pasará, la manera como nosotros pensamos o creemos que ocurrirán las cosas y **LA REALIDAD** es lo que realmente ocurre, lo que verdaderamente sucede.

Analicemos el texto y veamos la expectativa y la realidad de todos aquellos cristianos que se apartan o se alejan con sus familias de los caminos de Dios.

**REFLEXIÓN INICIAL:** Alejar a nuestra familia de los caminos del Señor comienza con el primer paso: **DEJAR DE CONGREGARNOS**, esto nos lleva poco a poco A **TODOS** al **ENFRIAMIENTO ESPIRITUAL (Hebreos 10:24-25)** Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras; 25 no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.

### I) PRIMERA EXPECTATIVA EQUIVOCADA: PUEDO ALEJAR A MI FAMILIA DE LOS CAMINOS DE DIOS Y SEGUIREMOS VIVIENDO UNA VIDA RECTA Y AGRADABLE A DIOS.

Esa es una de las mentiras diabólicas con las cuales engaña a millones de cristianos, hacernos creer que nosotros podemos vivir una buena vida cristiana aunque no caminemos en los caminos de Dios, **CREER QUE LEJOS DE DIOS NUESTROS HIJOS VAN A CAMINAR RECTAMENTE Y AGRADANDO A DIOS.**

**LA REALIDAD (LUCAS 15:13)** No muchos días después, juntándolo todo el hijo menor, se fue lejos a una provincia apartada; y allí desperdició sus bienes viviendo perdidamente.

Lejos de Dios, lejos de la casa de nuestro Padre Celestial, caminando en los caminos del mundo poco a poco nos vamos enfriando espiritualmente y poco a poco la mundanalidad vos va absorbiendo hasta que nos volvemos cristianos carnales, mundanos, enredados en los placeres de la vida, tal como nos lo muestra la palabra de Dios.

Tenemos que comprender que en cada uno de nosotros aún hay una naturaleza pecaminosa, habituado al mal, débil, y lejos de Dios no podemos enfrentar la fuerza absorbente del mundo y nos volvemos a enredar en vicios y pecados (**2 Pedro 2:20**) **Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postre estado viene a ser peor que el primero.**

## **II) SEGUNDA EXPECTATIVA EQUIVOCADA: AUNQUE ALEJE A MI FAMILIA DE DIOS NOS IRÁ BIEN PORQUE SOMOS SUS HIJOS**

Lastimosamente muchos cristianos pensamos que aunque nos alejemos de Dios y de su iglesia las cosas nos tienen que ir bien porque somos sus hijos, que aunque andemos lejos de él siempre tendremos bendición, victoria, gozo y paz, es decir, **CREEMOS QUE LE IRÁ BIEN A NUESTRA FAMILIA HACIENDO LO MALO.**

Muchas veces usamos como argumento para defender nuestra mala decisión que no estamos haciendo “Nada malo” que no andamos en vicios o en corrupción, pero como familia cristiana tenemos que comprender una verdad espiritual muy importante: **TENER CONOCIMIENTO DE DIOS PARA HACER LO BUENO Y NO HACERLO, TAMBIÉN ES PECADO (Santiago 4:17) y al que sabe hacer lo bueno, y no lo hace, le es pecado.**

**LA REALIDAD (LUCAS 15:14)** **Y cuando todo lo hubo malgastado, vino una gran hambre en aquella provincia, y comenzó a faltarle** La parábola del hijo pródigo es un llamado de Dios para que cada uno de nosotros comprendamos que aunque seamos sus hijos si nos alejamos de él no nos irá bien, que tarde o temprano las consecuencias de nuestras decisiones nos alcanzarán

Tenemos que recordar que somos hijos de Dios y que él no quiere que nos alejemos de él , y esas consecuencias que vienen a nuestra vida son parte de su disciplina para **HACERNOS VOLVER A SUS CAMINOS (Hebreos 12:6- 7) Porque el Señor al que ama, disciplina, Y azota a todo el que recibe por hijo. 7 Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque ¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina?**

## **III) TERCERA EXPECTATIVA EQUIVOCADA: SI NOS VA MAL LEJOS DE DIOS, SIEMPRE HABRÁN PERSONAS QUE ESTARÁN DISPUESTOS PARA AYUDARNOS**

Muchas veces pensamos que aunque nos alejemos de los caminos de Dios siempre podemos confiar en los hombres, en nuestros amigos, en nuestros parientes, que cuando los necesitemos tendrán misericordia de nosotros y siempre estarán dispuestos para ayudarnos, que siempre estarán con nosotros en los momentos que los necesitemos.

**LA REALIDAD (LUCAS 15:15-16)** **Y fue y se arrimó a uno de los ciudadanos de aquella tierra, el cual le envió a su hacienda para que apacentase cerdos. 16 Y deseaba llenar su vientre de las algarrobas que comían los cerdos, pero nadie le daba** Es duro tener que reconocer junto con nuestra familia que en el mundo las personas viven bajo la filosofía de “Tanto tienes, tanto vales”, muchas veces las personas que te ofrecieron su amistad y su ayuda, cuando los necesitas te dan la espalda. Ese joven que nos narra la parábola pensó que recibiría misericordia y ayuda de uno de los hombres hacendados de aquella tierra, él pensó que ese hombre sería como su padre, pero no fue así, ese hombre no lo trató como hijo, sino que lo trato como esclavo.

Ya Es tiempo que comprendamos que él único que verdaderamente valora nuestra familia, que nos ama, que siempre está dispuesto a ayudarnos y que siempre nos tratará como un padre amoroso es nuestro Dios (**Lucas 15:20-22)** **Y levantándose, vino a su padre. Y cuando aún estaba lejos, lo vio su padre, y fue movido a misericordia, y corrió, y se echó sobre su cuello, y le besó. 21 Y el hijo le dijo: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti, y ya no soy digno de ser llamado tu hijo. 22 Pero el padre dijo a sus siervos: Sacad el mejor vestido, y vestidle; y poned un anillo en su mano, y calzado en sus pies.**

**SI HAS ALEJADO A TU FAMILIA DE LOS CAMINOS DE DIOS, HOY ES UN BUEN DIA PARA VOLVER, HOY ES UN BUEN DÍA PARA RECONOCER TU ERROR Y REGRESAR A LA CASA DE NUESTRO PADRE CELESTIAL.**